
大会での活躍を称える
市教育委員会表彰

　市教育委員会表彰の表彰状授与式が２月24日、市民
ふれあいセンターで行われ、スポーツ分野において優
秀な成績を収めた８人と１団体が表彰されました。
◆被表彰者紹介　※敬称略。在籍校・学年は３月末時点。
▷個人　宮下輝一（八日市場第一中学校３年・陸上競
技）、林航大（同・野球）、西山凛

りいあ

星（八日市場第二中
学校１年・陸上競技）、吉野拓海（千葉黎明高校２年・
エアーライフル射撃）、白土莉

り  こ

紅（成田高校３年・陸
上競技）、伊藤航希（匝瑳高校３年・陸上競技）、大木
奈 （々敬愛学園高校３年・バレーボール）、伊藤真那（松
尾高校２年・弓道）　▷団体　タイヘイ株式会社弓道
部（平山藍果、齋藤健夫、椙山裕介）

消防組合がドローンを導入
災害や水難事故、火災現場での活用見込む

桜と共に成長していきたい
市内２小学校で桜を植樹

　無人航空機（ドローン）を使った風水害対応土砂災
害訓練が２月21日、匝瑳市横芝光町消防組合により八
日市場第二中学校北側で実施されました。
　ドローンはスピーカーや赤外線カメラ、物件投下装
置などを備えた１機で、災害や水難事故、火災現場で
の活用を見込んで同組合が新たに導入したもの。急傾
斜地での土砂崩れを想定した今回の訓練では、スピー
カーから「誰かいませんか」と呼び掛けたり、カメラで
現場を撮影して指揮本部のモニターへ映像をリアルタ
イムで送信した他、詳しい状況の聞き取りのため、発
見した被災者に携帯電話を届けるなど、主に二次災害
の恐れがないかを確認するために用いられました。

　八日市場小学校と椿海小学校で２月６日、桜の若木
の植樹が行われました。
　これは、ボランティア団体「明るい社会づくり銚子
推進協議会」の青少年健全育成の一環として行われて
いるもので、本市では昨年の平和小学校に続く植樹と
なりました。
　植樹式には、同会メンバーや学校関係者、６年生の
児童が参加。代表でお礼の言葉を述べた児童は「桜の
成長とともに、私たちも大きく成長し、堂々と自分の
人生を歩んでいきます」、「私たち自身がきれいな心を
育て、きれいな桜を咲かせることができるように努力
します」と桜の成長とともに自身の成長を誓いました。

植樹などをした代表児童と植樹
された桜の若木（ 1 八日市場小
学校、 2 椿海小学校）
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授与式に出席した被表彰者ら
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銀河鉄道の夜
志 賀 正 義 さん（生尾）

「童話作家宮沢賢治の「銀河鉄道の夜」をイ
メージし、夜空を走る不思議な列車の物語を
表現した」

撮影場所：旭市

投稿写真館
No.64

弓道の全国大会で決勝進出
松尾高校・伊藤さんが市長訪問

防犯設備充実のため防犯灯を寄付
善行者を表彰

　松尾高校２年・伊藤真那さん（吉崎）が、令和４年
11月12日・13日に開催された「令和４年度千葉県高等
学校新人体育大会」弓道競技女子個人の部で優勝し、
12月23日～25日に熊本県で開催された「第41回全国高
等学校弓道選抜大会」に出場しました。
　大会で伊藤さんは、各都道府県代表100人が参加す
る中、予選・準決勝を通過し、上位18人で行われた決
勝に進出しました。
　２月27日に宮内市長を表敬訪問した伊藤さんは、「関
東大会・高校総体に向け、弓道部の部員みんなで頑張っ
ていきたい」と今後の部活動への抱負を述べました。
※学年は３月末時点。

　株式会社富士
テクニカルコー
ポレーションか
ら、市の防犯設
備充実のため
ソーラーLED防
犯灯２基（127
万4900円相当）
の寄贈がありま
した。
　これに対して同社を善行者として表彰し、２月20日
に、宮内市長から小川毅一郎代表取締役へ表彰状が贈
られました。防犯灯は、市役所南側駐車場に設置され
ました。

幕末から現在までの歴史を残す
旧多田屋本店歴史文化視察会が開催

　昨年12月に閉店した多田屋本店を見学する「旧多田
屋本店歴史文化視察会」が３月12日に開催されました。
　これは、八日市場の文化の中心だった多田屋の歴史
ある建物や所蔵する資料などを市民に見てもらおうと
匝瑳市歴史研究会が主催したもので、約50人が参加。
ガイドに市文化財審議会委員の依知川雅一さんを招
き、江戸時代末期に建てられた棟や、短歌誌『アララギ』
の１巻～３巻を印刷した印刷所など、増改築を重ねて
きた建物について説明がなされました。
　参加した倉﨑和子さん（生尾）は「小学生の頃から
知っていて愛着のあった書店。古い時代の建物の内部
や市の歴史などが分かりとても有意義だった」と話し
ていました。

全国大会に出場した伊藤さん（左）と宮内市長

小川代表取締役（左）と宮内市長

昔の写真や地図、刊行物などの資料を見学する参加者
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